

Fecha: 18-08-2024

Medio: El Austral de la Araucanía Supl.: El Austral de la Araucanía

lipo: Noticia general

Título: Masiva marcha por los pacientes oncológicos

Pág.: 3 Cm2: 103,9 VPE: \$161.411

Tiraje: Lectoría: Favorabilidad: 8.000 16.000 No Definida

Favorabilidad: No Definida

## Masiva marcha por los pacientes oncológicos

## TEMUCO. Organizada por la Red Chile Unido por el Cáncer.

n nuestro país mueren tres personas por hora a causa del cáncer. Por quienes están enfrentando esta realidad, y por quienes ya partieron, cientos de familias marcharon por las calles de Temuco, para visibilizar demandas tan sentidas como la reducción de las listas de espera del Sistema de Garantías Explícitas en Salud (GES), la falta de un Registro Nacional del Cáncer que permita un seguimiento adecuado de cada caso para planificar políticas públicas y la destinación de recursos, la actualización del listado de drogas de alto costo, la demora en la incorporación de nuevos tratamientos y medicamentos para mejorar y prolongar la vida de los pacientes, la escasez de

especialistas en regiones, entre otras.

La convocatoria, fue organizada por la Red Chile Unido por el Cáncer, una plataforma de coordinación formada por más de 50 agrupaciones de la sociedad civil, entre ellas la Fundación Vida en Movimiento, dedicadas a mejorar las condiciones de vida de los pacientes.



LA CONVOCATORIA FUE ORGANI-ZADA POR LA RED CHILE UNIDO POR EL CÁNCER.